



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/6129

29/12/2016

13526

AUTOR/A: ELORZA GONZÁLEZ, Odón (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que los tramos actualmente en proceso de resolución pertenecientes al nudo de Bergara se prevé que comiencen a ser licitados durante el tercer trimestre del año 2017.

ADIF está trabajando en la modificación de los nuevos pliegos de base de licitaciones. Las obras del nudo de Bergara se adjudicarán ya con estos nuevos pliegos.

Las obras de mejora de la infraestructura e implantación de tercer carril en el tramo Astigarraga-San Sebastián/Donosti-Irún ya han comenzado, estando iniciados los trabajos de tratamiento de tramos metálicos. El resto de trabajos irán comenzando de acuerdo con la planificación vigente. Las modificaciones de obra propuestas en determinados tramos del ramal guipuzcoano se están tramitando según los plazos habituales.

Por último, se indica que el pasado mes de febrero el Ministro de Fomento y la Consejera de Desarrollo Económico e Infraestructura del Gobierno Vasco cerraron un acuerdo para desarrollar los accesos de la alta velocidad a las capitales vascas, así como los proyectos de las nuevas estaciones.

Este acuerdo permite iniciar los trámites para la redacción del proyecto de la estación de Atotxa en San Sebastián e iniciar el proceso de información pública del proyecto de soterramiento en Bilbao/Bilbo y de la conexión a Vitoria/Gasteiz.

Madrid, 19 de junio de 2017